

En el transcurso del día se estaría restableciendo el servicio de gas natural en Buenaventura

Noticias martes, 7 de junio de 2016 08:01:50 am



Gracias al apoyo del Alcalde de Buenaventura, la Gobernadora del Valle, la Cámara de Comercio de Buenaventura, Gerencia Todos Somos Pazcífico, el alcalde de Cali Maurice Armitage accedió a dejar pasar por las calles de su ciudad los tractocamiones cisterna que transportan el gas a la ciudad – puerto.

Es así como Gases de Occidente ya logró traer 3 vehículos para cargar las plantas del gasoducto virtual y en la madrugada del martes 7 de junio viajaron vacíos para regresar nuevamente cargados en el transcurso del día.

Cuando ya lleguen estos 3 vehículos, el sistema puede ser regasificado en su totalidad y así dar el servicio a la comunidad bonaverense.

Por ahora solo se tiene previsto restablecer el servicio de gas domiciliario y la recomendación es que se mantengas las llaves cerradas para evitar algún inconveniente.